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Без помощи и руководства...

Более 20 лет тружусь я в колхозе «Маяк», но ни разу мне не доводилось сталкиваться
с таким беспорядком, как сейчас. На дворе сентябрь, а в нашей бригаде ещё на корню стоит
30 гектаров овса. Такая же картина в Вашутинской и в Григорьевской бригадах. Всего не убрано
200 гектаров озимых и яровых хлебов.

— Погода портит дело, — зачастую слышишь в правлении артели.
Но в большинстве случаев это не так. Хлеба нынче созрели быстро. Уже 23 июля можно было

приступить к раздельной уборке озимых культур. Однако председатель колхоза М. Казанский
не дал распоряжения, и механизаторы приступили к работе только 3 августа, потеряв 10 погожих
дней.

В колхозе 5 комбайнов. Это — большая сила. Используется она, к сожалению, плохо.
В сухую погоду комбайнёр Павел Речкин за неделю убрал в моей бригаде только 10 гектаров
яровой пшеницы. То у комбайна мотовило неисправно, то вал надо заменять. Не лучше шло
дело и у Виктора Карпова: он убрал 80 гектаров — выработка, о которой стыдно и говорить.

В прежние годы один комбайн обслуживал весь наш колхоз и управлялся с делом. А нынче
комбайнёр Сергей Федотов весь сезон копается на полях одной Романовской бригады.

Техника в руках механизаторов сравнительно новая. Всё дело стоит из-за того, что у нас
плохо организован труд людей, низка дисциплина. Заместитель председателя колхоза П. Фадеев
часто «заглядывает в рюмку» и не пользуется авторитетом у механизаторов. Его никто
не слушает. Пьянствует и бригадир тракторной бригады Н. Охапкин. Дело дошло до того,
что совместно с учётчиком М. Яковлевым он продал колхозный бензин. Теперь оба они сняты
с работы, однако дело не доведено до конца. Заместитель бригадира тракторной бригады
И. Петров не принимает на свою ответственность технику и материалы бригады. Председатель
артели М. Казанский предложил принять бригаду хотя бы временно колхозному механику
тов. Коку. Но тот отказался.

Сейчас в тракторной бригаде нет руководителя. Вместо того, чтобы работать в поле, спасать
урожай, механизаторы до полудня «торгуются», кому заправлять машины. Больше недели
стоит в моей бригаде комбайн «ПК-2». 13—14 сентября вполне можно было убирать хлеб.
Однако комбайнёр В. Пуговкин даже 15 сентября не смог выехать в поле. Оказывается, механик
тов. Кок своевременно не побеспокоился о приобретении запасных деталей к машине.

К нашему стыду, колхоз отправил государству лишь 30 центнеров хлеба. Почему так
мало? Да потому, что имеющееся в наших складах зерно слишком влажное. Хозяйство
большое, а зерносушилки до сих пор не имеем. В Григорьевской бригаде испорчено 30 центнеров
пшеницы, причём это зерно нельзя использовать даже в корм курах. В нашей бригаде кладовщик
И. Комаров с утра до вечера перелопачивает 60 центнеров пшеницы. Зерном занят весь склад.
Подобная картина и в других бригадах.

Плохо используют у нас зерноочистительные машины. В каждой бригаде есть сортировки
«ВС-2». Они могут работать от тракторного привода. Но мы крутим их вручную, так как нет
свободного трактора. Чтобы просортировать 120 центнеров зерна, бригада тратит полторы
недели. А ведь с помощью трактора ту же работу можно было бы выполнить за два дня.

Глядя на механизаторов, плохо работают и полеводы. В деревне Шапошницы колхозники
занялись заготовкой грибов, в Вашутино — косьбой сена для личных хозяйств. Ничем нынче
не помогли полеводам и животноводы. В колхозе много «отходников», которые пользуются всеми
благами колхозников, а работают на стороне. Только в селе Погост их более 60. Среди них, как
и среди колхозников, надо проводить разъяснительную работу. К сожалению, на это важное
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дело ни председатель тов. Казанский, ни секретарь партийной организации тов. Баринова
не находят времени.

Не наступило оживления на наших полях и теперь, в дни ударного двухдекадника по за
вершению уборки урожая и заготовки кормов. Виноваты в этом опять-таки наши колхозные
руководители. Мне думается, что райкому партии и исполкому райсовета надо больше обращать
внимания на наш колхоз, глубже вникать в его хозяйственную деятельность, в причины
отставания.

М. Киселёва,
бригадир колхоза «Маяк»
Переславского района.
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